



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Poslek Sagaranten Polres Sukabumi AIPDA Asep Misbah Hambari sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Apr 2, 2024 - 10:45



Bhabinkamtibmas Poslek Sagaranten Polres Sukabumi AIPDA Asep Misbah Hambari sambang warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, AIPDA Asep Misbah Hambari, kembali melaksanakan kegiatan Door to Door System sebagai upaya memepererat komunikasi dengan masyarakat. Kali ini, pada Selasa

(02 April 2024) pukul 10.30 WIB, beliau menyambangi warga di Lingkungan Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambangannya, Asep Misbah Hambari tidak hanya sekedar menyapa warga, namun juga memberikan himbauan penting. Beliau menekankan kepada masyarakat agar lebih bijak dalam menanggapi berita yang disajikan melalui televisi maupun media sosial. Hal ini dilakukan demi menciptakan lingkungan yang lebih kondusif.

Dalam situasi di mana informasi dapat dengan cepat menyebar melalui berbagai platform media, pesan tersebut menjadi sangat relevan. Himbauan Asep Misbah Hambari mengingatkan warga akan pentingnya menyaring informasi dengan bijak sebelum bereaksi atau menyebarkannya lebih lanjut.

Kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas ini mencerminkan komitmen Polsek Sagaranten dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya literasi media. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih harmonis dan terhindar dari penyebaran informasi yang tidak benar atau provokatif.

Hal ini juga menjadi contoh nyata dari upaya kepolisian dalam menjalankan tugasnya sebagai penjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan pendekatan yang humanis dan proaktif.

Melalui kegiatan Door to Door System ini, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari sekali lagi membuktikan bahwa mereka tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dan sahabat bagi masyarakat dalam menjaga kedamaian dan keselamatan bersama.